



IZON

SENSIBILISATION DES HABITANTS AU FUTUR PROJET DE LA MÉDIATHÈQUE

NATURE	Ateliers scolaires sur le thème de l'architecture et conception/réalisation participative d'un mobilier
DATE	Printemps 2021
LIEU	Izon (33)
COMMANDITAIRE	Commune d'Izon et Ecole Elementaire Claris de Florian
ÉQUIPE	CANCAN
MATÉRIAUX	Matériaux de réemploi

Dans le cadre de la médiation du projet de la future médiathèque de la commune d'[Izon](#), menée par les architectes [Vignault.x.Faure](#), CANCAN a été approché afin de réaliser des ateliers de conception et réalisation participative de mobilier et de sensibilisation sur le futur programme culturel de la ville.

Lieu de rassemblement inter-générationnelle, la médiathèque souhaitait laisser place à l'imagination des enfants de l'école pour penser ensemble un mobilier symbolique qui prendra place au sein du projet.

Dans un premier temps, tel une approche sensible, les ateliers du printemps 2021 ont permis de comprendre et analyser le futur site d'insertion du projet. Une invitation à ouvrir les yeux, sentir, toucher, vivre et ressentir un espace de leur quotidien.

Une fois la carte sensible réalisée, des ateliers sur la compréhension architecturale seront menés afin de comprendre les volumes de la futur médiathèque. Tous ensemble nous concevrons et réaliserons un mobilier en réemploi pour inciter à la rencontre, l'échange et le dialogue. Ces ateliers seront également l'occasion de suivre le chantier de la médiathèque.





